
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Diversos moradores e comerciantes do Centro, nos procuraram 

preocupados e incomodados com a situação atual de abandono em que se encontra o 

terreno localizado no endereço constante na ementa. 

 

Reclamam que o terreno se encontra em estado lastimável depois que o 

imóvel que existia no local foi demolido, sendo alvo de diversos problemas, dentre eles o 

despejo de lixo e entulho, que os moradores do entorno têm suas casas invadidas por 

animais peçonhentos, e que é frequente o uso da mesma como esconderijo de meliantes. 

 

                       Ante o exposto, solicitamos providências urgentes da Prefeitura e das 

Secretarias responsáveis, quanto a solução urgente e definitiva para sanar a 

problemática atinentes aqui expostas. 

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo local 

para que se manifeste acerca da problemática supra narrada. 

 

Sala das Sessões, 14 de setembro de 2021 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador - MDB 

REQUER PROVIDÊNCIAS URGENTES DA 

PREFEITURA PARA TERRENO EM ESTADO DE 

ABANDONO LOCALIZADO NA RUA GENERAL 

OSÓRIO, CONFLUÊNCIA COM A RUA SETE DE 

SETEMBRO, BAIRRO CENTRO. CONFORME 

ESPECIFICA. 

EMENTA: 
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